

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **57 (1912)**

Heft 1

PDF erstellt am: **26.06.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# REVUE MILITAIRE SUISSE

LVII<sup>e</sup> Année

N° 1

Janvier 1912

## Sur l'organisation de notre cavalerie.

(Carte Dufour 1 : 100 000, feuille VIII.)

Les intéressantes manœuvres de la 4<sup>e</sup> division ont ramené l'attention du public sur les questions de cavalerie. Malheureusement ces problèmes restent en suspens, à peine entrevus dans une série de manœuvres divisionnaires qui sont loin d'avoir été inutiles.

Il faut cependant arriver à trouver une solution conforme à la nouvelle attribution de nos brigades de cavalerie à la réserve de l'armée et assurer à cette arme la force et l'expérience nécessaires à l'accomplissement d'une tâche considérable. Le chemin nous est suffisamment indiqué par ce qui se passe autour de nous dans les armées étrangères. C'est cette conviction qui nous met la plume à la main.

L'action de notre cavalerie peut être envisagée sous deux faces. L'exploration stratégique d'abord, son action tactique et dans le combat ensuite. Passant plus rapidement sur la première partie de cet ensemble, nous chercherons dans la seconde à tirer quelques enseignements pratiques des manœuvres récentes de la 4<sup>e</sup> division.

### I. — Exploration stratégique.

Dans cette phase de son action, la cavalerie a pour mission principale de dissiper les ténèbres, le *war cloud*, qui s'étend entre deux armées belligérantes, au début des opérations.

La cavalerie indépendante, comme on l'appelle, doit chercher à connaître les lignes d'opération de l'ennemi, ses forces, la situation des têtes de colonnes. Dans l'accomplissement de cette tâche elle se heurte à la cavalerie ennemie et peut-être aussi à des détachements de couverture envoyés en avant des colonnes principales. Elle doit donc disposer de forces adéquates et d'une